

# A M A

117-155  
ZB MED

## Acta Medica Austriaca

### INHALT

- J. Auer, R. Berent** und **B. Eber**: Pathophysiologische und therapeutische Aspekte des linksventrikulären „Remodelings“ in der Postinfarktphase (in Deutsch) ..... 117
- A. Zweng, Ch. Bachl, D. Schragel, W. Veegh, Barbara Schneider** und **Claudia Stöllberger**: Der Stellenwert der Dobutamin-Stress-Echokardiographie im Routinebetrieb einer Kardiologischen Abteilung (in Deutsch) ..... 123
- H. Pintarić, V. Nikolić-Heitzler, Šime Mihatov, D. Vukosavić, J. Lukenda, B. Radić, B. Starčević, M. Žigman** und **Mirella Sharma**: Dominanter Rechtsherzinfarkt: Ist Angioplastie die optimale Therapie? (in Englisch) ..... 129
- Martina Baur, O. Schlappack, L. Havelec, F. Wrba** und **C. Ditt-rich**: Prognostische Bedeutung der primär hepatalen Metastasierung bei Patientinnen mit Mammakarzinom – Eine retrospektive Analyse (in Englisch) ..... 135
- C. Pafumi, G. Milone, I. Maggi, A. Russo, M. Farina, G. Pernicone, S. Bandiera, P. Giardina, L. Mangiafico, R. Mancari, A. E. Calogero** und **A. Cianci**: Frühes Abklemmen von Nabelschnurblut und fötale CD34+-Zellanreicherung (in Englisch) ..... 141
- Ursula Tröndle, G. Sunder-Plassmann, H. Burgmann, Heidi Buchmayer, L. Kramer, Ch. Bieglmayer, W. H. Hörl** und **Manuela Födinger**: Molekulare und klinische Charakterisierung der Homozystinurie in zwei österreichischen Familien mit Cystathionin-β-Synthase-Defizienz (in Englisch) ..... 145
- J. Finsterer**: Liquor-Laktat bei Erwachsenen-Mitochondriopathien mit und ohne Enzephalopathie (in Englisch) ..... 152
- Impressum ..... 155
- Kongressankündigungen ..... 122, 134, 140

Supplement Nr. 55

**29. Jahrestagung der Österreichischen Diabetes Gesellschaft** (Gast-Herausgeber: **Ch. Schnack** und **G. Schernthaner**, Baden bei Wien)

Jahresinhalt 28. Jahrgang 2001

### CONTENTS

- J. Auer, R. Berent** and **B. Eber**: Therapy of Left Ventricular Remodeling After Myocardial Infarction (in German) ..... 117
- A. Zweng, Ch. Bachl, D. Schragel, W. Veegh, Barbara Schneider** and **Claudia Stöllberger**: The Role of Dobutamine Stress Echocardiography in the Clinical Routine of a Department of Cardiology (in German) ..... 123
- H. Pintarić, V. Nikolić-Heitzler, Šime Mihatov, D. Vukosavić, J. Lukenda, B. Radić, B. Starčević, M. Žigman** and **Mirella Sharma**: Dominant Right Ventricular Infarction: Is Angioplasty the Optimal Therapeutic Approach? (in English) ..... 129
- Martina Baur, O. Schlappack, L. Havelec, F. Wrba** and **C. Ditt-rich**: Prognostic Significance of Liver Metastases as First Site of Generalisation in Patients with Breast Cancer – A Retrospective Analysis (in English) ..... 135
- C. Pafumi, G. Milone, I. Maggi, A. Russo, M. Farina, G. Pernicone, S. Bandiera, P. Giardina, L. Mangiafico, R. Mancari, A. E. Calogero** and **A. Cianci**: Early Clamping of Umbilical Cord Blood and Foetal CD34 Enrichment (in English) ..... 141
- Ursula Tröndle, G. Sunder-Plassmann, H. Burgmann, Heidi Buchmayer, L. Kramer, Ch. Bieglmayer, W. H. Hörl** and **Manuela Födinger**: Molecular and Clinical Characterisation of Homocystinuria in Two Austrian Families with Cystathionine β-Synthase Deficiency (in English) ..... 145
- J. Finsterer**: Cerebrospinal-Fluid Lactate in Adult Mitochondriopathy with and without Encephalopathy (in English) ..... 152
- Impressum ..... 155
- Congress Announcements ..... 122, 134, 140

Supplement No. 55

**29<sup>th</sup> Annual Conference of the Austrian Diabetes Society** (Guest Editors: **Ch. Schnack** and **G. Schernthaner**, Baden near Vienna)

Index 2001, Vol. 28

An online version is available via  [www.blackwell.de/synergy](http://www.blackwell.de/synergy)

Organ der Österreichischen und Wiener Gesellschaft für Innere Medizin, Österreichischen Nuklearmed. Gesellschaft, Österreichischen Adipositas Gesellschaft und „Austro-Transplant“

**Jahrgang 28**  
**Heft 5**  
**2001**

**Blackwell**  
**Wissenschaft**

29 A  
1065  
ZB MED